

Bien-être
 Wellness

**L.RAPHAEL
 LA BEAUTÉ
 FAIT UN
 FESTIVAL**

*A FESTIVAL
 OF BEAUTY*



L.RAPHAEL Beauty Spa
 Grand Hyatt Cannes Hotel Martinez,
 73 la Croisette - 06400 Cannes
 Tel: +33 (0)4 92 98 74 90

Temple de la Beauté L.RAPHAEL
 15 rue du Rhône - 1204 Genève
 Tel +41 (0)22 319 28 28
www.l-raphael.com



Pendant le dernier Festival du Film à Cannes, les festivaliers ont été doublement heureux de retrouver l'hôtel Martinez totalement rénové par la designer Alexandra de Garidel, tout comme de passer quelques moments de pure détente au Beauty Spa LRAPHAEL du cinq étoiles de la Croisette. D'autant que les nouveautés ne manquaient pas dans ce centre de soins huppé, au septième étage de l'hôtel. Si les stars venaient ici se préparer avant de monter les célèbres marches du Palais, le centre recevait dans le même temps ceux qui savaient trouver ici l'élégance d'un décor, l'assurance d'un accueil et d'un service sans faille, tout comme les derniers soins du moment de l'une des plus prestigieuses marques de beauté Suisse. Il en a fait ainsi du protocole « Collajet », nouveau traitement révolutionnaire pour le visage, un soin idéal pour les personnes de plus de 30 ans pour traiter les rides et les cicatrices en stimulant la production de collagène. Les adolescents comme les jeunes adultes pouvaient également découvrir une nouveauté avec le programme Young-Teen, une nouvelle série de traitements qui leurs sont consacrés et qui répondent à leurs préoccupations: le poids, l'acné, les problèmes de peau, la nutrition, la pilosité corporelle excessive, et plus encore...

Le Festival est terminé mais la saison estivale commence, avec d'autres aspects à surveiller pour maintenir sa bonne santé, son bien-être comme sa bonne humeur, que ce soit à Cannes, Genève, Kazakhstan, New York et Beverly Hills. Et pas besoin d'être une star pour être aux petits comme aux grands soins de cette Maison!

During the last Film Festival in Cannes, festival-goers and guests at the Hotel Martinez had two reasons to be happy: the five-star hotel had been completely renovated by designer Alexandra de Garidel and moments of pure relaxation were on offer at the LRAPHAEL Beauty Spa. New treatments and innovative products were not lacking at the upscale wellness address, which is found on the seventh - and last - floor of the hotel.

Of course, the stars of the red carpet were well-received here as they prepared to step out at the famous Palais, but the spa also welcomed many private individuals who appreciate the elegance of the setting and renowned savoir-faire and flawless service of LRAPHAEL.

As one of Switzerland's most prestigious beauty brands, it should be no surprise to discover that LRAPHAEL offers a range of pioneering treatments, such as the Collajet protocol, a revolutionary new treatment for the face and the ideal option for people over 30 hoping to treat wrinkles and scars by stimulating collagen production. Teenagers and young adults alike could also find relief with the Young Teen programme, a new series of treatments that are dedicated to them and address their concerns: weight, acne, skin problems, nutrition, excessive body hair and more...

The Film Festival is over for now, but the summer season begins and with it brings other reasons to maintain health and well-being whether it be in Cannes, Geneva, Kazakhstan, New York or Beverly Hills. You don't have to be a celebrity to visit LRAPHAEL!